Neues schwarzes Denken

Panafrikanismus heute - der lange Weg in die Unabhängigkeit

"Auf, du mächtiges Volk! Du kannst vollbringen, was du willst." (Du Bois, 1868-1963)







Hamado Dipama (oben) aus Burkina Faso und Uche Akpulu (unten) aus Nigeria sind Gründer und Vorsitzende des 2006 gegründeten Arbeitskreises Panafrikanismus München, der Interessenvertretung von Menschen afrikanischer Herkunft. Der AK veranstaltet alle 2 Jahre internationale Kongresse mit dem Ziel, die panafrikanische Bewegung zu stärken. Beide sind außerdem gewählte Mitglieder des Ausländerbeirats München und sind im Bayerischen Flüchtlingsrat tätig – Uche Akpulu als Referent und Berater, Hamado Dipama als Aktivist im Kampf gegen Alltagsrassismus.

Politische Matinee der FRAUEN IN SCHWARZ am Sonntag, den 19.04. 2015 um 11 Uhr im FoolsTheater Holzkirchen – Eintritt 6 €